



lohn.ch

Mitteilung

Der Gemeinderat Lohn muss leider darüber informieren, dass Thomas Brühlmann nach über dreizehnjähriger Tätigkeit als Gemeinderat per 31. Dezember 2024 seinen Rücktritt bekannt gegeben hat und somit für die neue Amtsperiode 2025 - 2028 nicht mehr zur Wahl antreten wird.

Per 1. Januar 2025 wird deshalb

ein motiviertes Gemeinderatsmitglied

gesucht.

Sind Sie interessiert, zu erfahren, wie die Arbeit als Behördenmitglied ist? Haben Sie Freude, Verantwortung zu übernehmen und mitzuhelfen, Ihre Gemeinde zu führen und zu gestalten? Wir bieten Ihnen ein spannendes Amt, welches Sie in einem tollen und engagierten Team hinter die Kulissen der regionalen sowie kantonalen Geschäfte führt.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freut sich der Gemeindepräsident, Andreas Ehrat, Telefonnummer 078 902 95 96, E-Mail gemeindepraesidium@lohn.ch, über Ihren Anruf oder Ihre Mail.

Für detaillierte Auskünfte steht Ihnen Herr Ehrat ebenfalls gerne zur Verfügung.

Lohn, Mitte Januar 2024